
BG-Sitzung 13.10.16, 16.00h H3007 

Personalratswahl: Stand der Vorbereitung, Wahlkampfunterstützung 

Wahlvorschläge können morgen abgegeben werden. 

Arbeitnehmerliste steht, 21 KollegInnen auf der Liste 

Beamtenliste steht zu 90%. Bis morgen erklären sich noch zwei Kandidaten. Liste wäre dann mit 6 

KollegInnen besetzt. 

Sommer war Verteilung Eis im Gebäude. Halloween soll weitere Aktion folgen. Bei Familientag soll 

Malstand angeboten werden und dann die Eltern direkt angesprochen werden. 

Wahlmaterial soll wieder nach Berufsgruppen erstellt werden (für WiMis z.B. in Englisch). 

Homepage wird von fünf Unis zusammen „betrieben“. Carsten pflegt die Seite für die TU. 

Nachfrage: Auf Briefwahl hinweisen. Ja, ist geplant. 

Wahltermine stehen fest, 30.11. TIB, 1.+2.12. H-Gebäude 

Was ist auf PVV geplant: 

 Tätigkeitsbericht 

 WiMis: WM-Studie, KU-Beschluss, DV Regelung AZ für WiMis 

 Familiengerechte Hochschule 

 SAP 

 Rückblick auf vier Jahre 

 ver.di zu Tarfivverhandlungen 

 BGM 

Nachfrage: Viertelparität als Thema geplant? Nur im Tätigkeitsbericht 

Hanne wünscht im Tätigkeitsbericht Aussagen darüber, wo es hakt? 

Nachfrage: Situation ZFA Thema bei PV Thema? Nicht geplant. 

Hannes Eindruck, dass vor allem auf mittlerer Führungsebene viel Wechsel stattfindet und gute Leute 

gehen. Kann der PR das in der PV bestätigen? AG Personal- und Organisationsentwicklung 

eingeschlafen? 

AS/EAS-Wahlen: Aufstellung 

24.-26.01.17 Termin für AS/EAS-Wahlen 

Es gibt eine Liste. Nicht-Gewerkschaftsmitglieder werden Einzelfallabhängig mit auf die Liste 

genommen. 11-13 KollegInnen stehen auf der Liste. 

Procedere: Platz 1-3 werden heute abgestimmt. Andere werden vom BGV aufgestellt. 

Platz 1 Stefan  

Platz 2 Susanne  

Platz 3 Rolf  

Gibt es Einwände gegen das Verfahren? Es werden keine Einwände genannt. 

Wer ist für die drei Kolleginnen auf Listenplatz 1-3? Einstimmig angenommen. 



Infos zum Thema Viertelparität 

Kurze historische Erläuterung von Stefan.  

Viertalparität im letzten EAS 31:30 angenommen. Es wurde Einspruch erhoben von einem 

Hochschullehrer nach der Sitzung. Beschluss wurde aufgehoben. Neuer Termin am 02.11.16 zur 

Abstimmung. Kuratorium bat um Sitzung mit EAS, da es zustimmen muss und noch einige Fragen zum 

Thema hat. 

Einige juristische Fragen sind in diesem Zusammenhang mit dem Nachrücken von Mitgliedern von 

Gremien aufgekommen und wurden kontrovers diskutiert. Diese Fragen sind nicht geklärt. 

Der AS hat eine AG zu besserer Beteiligung der nichtprofessoralen Gruppen eingerichtet. Stefan und 

Susanne (Stv.) arbeiten darin mit. 

Sonstiges 

8.12. nächste BG-Sitzung = Weihnachtsfeier und Verabschiedung, Hanne scheidet zum 31.01.17 aus. 

BG-Vorstand: Hanne stellt Ergebnisse aus Klausurtagung vor. Michaela erklärt sich zur Mitarbeit im 

BGV nach Hannes Ausscheiden bereit, wenn sie die entsprechende Unterstützung erhält. Wahl soll 

auf der nächsten Sitzung erfolgen. 


